
育達科技大學 113學年度第一學期全校師生座談會議紀錄 
 

時間：中華民國 113年 10月 09日（三）中午 12：20 

地點：文 105教室 

主持人：吳校長菊 

出席者：林教務長建宏、胡學務長英麟、陳總務長繼志（傅組長彥平代理）、張資圖長宏淵、軍訓室

兼生衛組組長吳主任啟源、學輔中心陳主任保穎、體課組范組長純菁 

主辦單位：學生會 

 

記錄：學生會 

報告事項： 

一、 本學期全校師生座談會學生意見反應計 13案，彙整資料如附件。 

二、活動流程如下： 

 

時間 活動項目 主持人 

12:10 ~12:20 簽到時間 學生會 

12:20 ~12:30 師長致詞 吳校長菊 

12:30~13:20 
1.師生座談及意見交流 

        2.問題回覆與總結 
吳校長菊 

13:20 散會 

 

備註： 

    (一)歷年師生座談會議記錄皆會公告於體課組網頁，同學可隨時查閱 



113 學年度第一學期 全校師生座談會 

學生意見反應彙整 
編

號 
學生意見反應 

相關 

單位 
回覆意見 

一、 

校內跟校外（下面機車棚的）的減速帶過高

以及過多 

(餐旅系張同學) 

建議:剷平幾個或重新鋪低一點的減速帶，減

少汽機車避震器的損傷。 

總務處 

基於學生行車安全考量，擬保留

現有減速丘;敬請同學行經減速

丘區域，減速慢行，確保行車安

全。 

二、 

宿舍報修處理過慢，使得問題還沒解決 

(餐旅系陳同學) 

建議:希望處理速度加快。能讓問題更快解

決。 

總務處 

本組負責學生宿舍修繕人員表

示，近期依據您報修冷氣漏水問

題，至您的寢室進行兩次冷氣修

繕作業，後續將規劃強化寢室窗

框止水及牆壁防水刷漆作業。 

三、 

女生宿舍二樓太多人住，每個人都需要冰食

材在冰箱，卻常常爆滿，導致有人東西倒掉

溢出等等狀況發生。 

建議:多設一台冰箱，每個人都可以冰食材進

去，而不用一直疊在別人食材上， 導致有

倒翻溢出的可能性。 

(幼保系高同學) 

學務處

(住服) 

芝蘭館 1 樓電梯間已有整理出 1

台空冰箱供住宿生使用，另已增

設 2台冷凍庫使用放置在芝蘭館

1樓及 5樓位置。 

未來視經費狀況，逐步增加各樓

層冷藏(凍)設備供住宿生使

用。 

四、 

1. 教室黑板可以換白板  

2. 幼保階梯教室可以大一點，每次坐中間

的人要出去都不方便，真的希望可以改

進，一個人起來那排的人都要讓他過，

這樣造成大家困擾，每次上課的人都會

去搶位子，希望學校能改進。  

3. 廁所希望可以改，太老舊、味道很重、

沒有洗手乳。 假日都有進修部的學生

來上課，常常都會帶孩子來，有些孩子

很小無法蹲，坐式馬桶太大又怕小孩發

生危險，希望廁所每一間有為孩子的專

屬馬桶。 

建議: 就希望學校聽到我們的心聲，快去解

決這些問題。 

(幼保系廖同學) 

總務處 

1.教室黑板需更換者，請向各教

室管理單位反，由管理單位提出

需求辦理。 

2.各系專業教室由系上規劃，若

需調整，請由系上提出規劃申請。 

3.(1)本校廁所皆有洗手乳或香

皂，若已有用完洗手乳或香皂及

有任何臭味時，歡迎告知位置，

以便即時提醒清潔人員隨時補

充及清潔事宜；亦請幫忙加強宣

導，如廁後請沖水，也請同學幫

忙不要丟棄生活垃圾在廁所間

的垃圾桶; 女生如廁使用蹲便

器時，請蹲對方向面向裡面，不

然尿流滿地，造成臭味飄散讓師

生每人都感到不舒服，請大家多

多幫忙，留給下一位使用的師生

好的環境。 

(2)本校學制為大學階段，廁所盥

洗設備之規劃設置，係以大學生

實際需求為主。為確保幼童如廁

安全，敬請家長全程陪同協助幼

童如廁需求。 

五、 
在地餐上課都沒有飲水機裝水 

建議: 希望可以設一台在地餐，讓在地餐上 總務處 
規劃於綜合大樓地下一樓餐廳，

主要入口『達人庭』設置一台飲



編

號 
學生意見反應 

相關 

單位 
回覆意見 

課的人口渴都可以裝水。 

(餐旅系張同學) 

水機。 

六、 

地餐 

建議:希望多增加 1～2個店家，讓學生有更

多的選擇性。 

總務處 

1. 餐旅經營系實習餐廳每週有

提供訂餐服務，歡迎同學踴躍

訂購。 

2. 餐旅經營系正規劃於餐廳 2

個櫃位及學生宿舍一樓設置

供餐服務，提供全校師生多樣

化的選擇。 

3. 目前校友會理事長與業者洽

談評估合作承租本校餐廳櫃

位經營無人拉麵點店事宜。 

本處目前正與 7-11 統一超商公

司洽談合作於管理大樓一樓設置

「智 FUN自動販賣機」，合作初期

先設置販售 4度 C低溫鮮食、18

度 C常溫點心等約 120項商品供

選購，提供微型便利店的服務。 

七、 

1. 學校的網站美化以及各單位的網站分頁

過於凌亂。例如不同的行政單位，有不

同的分頁以及表單、公告資訊。例如：

學費補助、學生證照、推廣教育、社團

活動等。如果若能將家長及學生，尤其

是新生較為關心的事項，彙整成一個頁

面，幫助頗大。 

2. 在育達，我經歷過兩次畢業照的拍攝，

沒有一次有一個文字化的 S O P。每次從

班級調查畢業照的拍攝人數、到收費、

到完成名單都產生諸多雷同的問題。但

這兩次拍攝學生問的問題，特例不多，

大抵一樣。若能從行政作業到畢聯會成

立到開始拍攝這中間所有的流程，能夠

利用育達多年的經驗彙整成一個大綱，

而不單僅靠資深作業人員的個人經驗去

處理，將會省去許多爭執與誤會。 

3. 我個人很支持任何身分的學生，繳交學

生會費，已表示對學校以及學生會的支

持。但個人在育達多年，少有實質的反

饋，雖然這錢不多，但許多同學也想知

道學生會費對於自己學生身分有什麼樣

的幫助？ 

承上述，學校有諸多設施以及福利學生

資圖處 

學務處

(體課) 

總務處 

1.感謝您對學校網站編排建議，

未來除將持續精進網站版型設

計外，並持續精進網站設計內

容，以取得無障礙標章認證，提

供簡易使用的網路環境。 

2.畢聯會的相關資訊及會議紀錄

皆公告於學校網頁、體課組網

頁及畢聯會代表的群組中，若

仍有不清楚，可洽各畢業班班

委或體課組輔導老師。另，各班

團照因畢聯會與招標商協調，

本校拍照人數低於 500 人，故

只能外拍一天，故畢聯會最後

決定，以配合多數人數時間為

主，定於假日拍攝。 

3.本校學生會分為日間部及進修

部，各自收取學生會費及辦理

活動。進修部學生會費包括例

行的新生禮物及校慶園遊券，

並不定期於夜間及假日辦理屬

於進修部學生的活動，本學期

已辦理如育旺山城烤肉趣（夜

間）、育達家庭日（週六）、校慶

手足球競賽（週六）及感恩餐會

（夜間）等，並與舞研社協辦聖

誕舞會等活動。 

4.學校廁所盥洗設備，平日由清

潔人員，協助檢視設備功能是



編

號 
學生意見反應 

相關 

單位 
回覆意見 

的項目，我明白這些給日間部的學生使

用較為便利，那麼是否至少可以給予夜

間部或二技周間班的學生，在教學的素

材，例如電腦軟體上一點多便利。 

4.學校許多男廁的小便感應裝置及抽水馬達

故障，造成馬達的空轉或是沖水不止，

還希望修繕或是直接停用，以免造成資

源浪費。  

否正常，設備如有損壞，均協助

報修，營繕組即派員進行檢修

作業。同學如遇廁所盥洗設備

異常緊急狀況，敬請同學協助

立即通知總務處營繕組派員檢

修(報修電話：037-651188分機

3301、3302) 

八、 
學校男廁是否可新增便斗擋板 (包括宿舍) 

(觀休系江同學) 總務處 

學校未來辦理男生廁所整修作業

時，擬將男生廁所小便器隔板納

入規劃項目。 

九、 
社工系的社辨冷氣壞很久都沒有修 

(社工系李同學) 總務處 

社工系學會辦公室(商 308)冷氣

故障，業於 113 年 10 月 9 日檢

修完成。 

十、 

大型活動場佈可以開冷氣嗎? Ex:畢業典

禮、第一哩路、交接典禮 

(休運系彭同學) 
總務處 

目前尚未開放活動場地場佈、彩

排、撤場作業階段之冷氣服務。

倘有特殊需求，敬請使用單位以

專簽方式辦理。 

十一、  

1.宿舍維修人員來時,是否能提前通知，好

讓我們把私密物收起。 

2.建議路燈改成 LED 燈。 

(餐旅系陳同學) 

學務處 

(住服) 

總務處 

因總務處維修人員僅有 1位，加

上同學在宿舍的時間較無法掌

握，未來維修人員至宿舍進行維

修作業時，要求務必先行通知學

生或另行約定時間檢修。 

十二、  
宿舍 2 樓烘衣機已報修卻還是烘不乾。 

(幼保系李同學) 
學務處 

(住服) 

經查烘衣機有另設加溫器開關，

之前因跳電故障導致無法加溫，

目前已維修完成。 

十三、  

上學期提過的路燈問題還是沒改善，進校

門口往宿舍的路燈還是沒亮，希望學校能

夠重視。(幼保系鄭同學) 

總務處 
謝謝鄭同學的反應，目前已修繕

完成。 

 


